

## Guía celebra la décima edición de su Festival de Teatro y Danza

Por Patricia Vinades

La fiesta del Día de Canarias se adelanta en Guía con la celebración de la décima edición del festival de Teatro y Danza Ciudad de Guía, que, como es habitual, financia el Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Cultura. Con un presupuesto de 12.000 euros, el Ayuntamiento de Guía ha dispuesto un largo fin de semana cargado de actividad cultural [...]



Imagen: [www.santamariadeguia.es](http://www.santamariadeguia.es)

Xerach Gutiérrez, director general de Cultura del Gobierno de Canarias, alabó ayer la apuesta «de calidad, y para todos los públicos», del Festival de Teatro y Danza Ciudad de Guía, un evento con el que el Ejecutivo canario colabora desde 2005. Desde el Ayuntamiento de Guía, dijo Gutiérrez, «han sabido mantener un programa estable, de calidad y para todos los públicos». Una cosa que no es habitual a cuenta de la crisis económica, tal y como reconoció la concejala de Cultura de Guía, María del Carmen Mendoza. Sin embargo, desde el Consistorio guinense aseguran que el municipio mantendrá su seña de identidad cultural no sólo con el Festival que se celebra desde mañana y hasta el domingo en el Teatro Hespérides y en el área recreativa de Santa Cristina, sino con otras muchas propuestas. [...]

Centro de  
Documentación  
Teatral